

## 「学びの森」の高木の伐採

PTA 会長さんはじめ、本部役員の方々をお願いして、11月2日(火)に、幹に穴が開き、倒木の危険性がでてきた高木(○部分)を伐採してもらいました。おかげで、空間が広がり、「学びの森」が明るくなりました。子供たちが遊びやすい環境になったと思います。

また、屋外トイレ前のカイズカイブキの下枝も切ってもらいました。これまでは、木の下に子供が入ってしまうと姿が見えなくなる状態でしたが、大人でも木の下でサッカーや野球の応援ができるようになりました。近くを通られた際は、その違いを確認いただきたいと思います。



## 収穫の秋「先輩ありがとう！」

今年も4Hクラブにお世話になり、5年生は米作りを、1～3年生はイモづくりを行いました。そして、10月25日に稲刈りを、11月1日に芋掘りを行いました。子供たちは、植え付けと収穫のみの体験になりますが、経験を通して多くのことを感じ取ってくれたと思います。若手農業後継者に感謝するばかりです。



## 次年度PTA 本部役員選出

年度当初のPTA 総会でも説明があったように、今年度から、次年度本部役員を6年生の保護者から選出することになりました。

そこで、2日の夜に、現5年生の保護者の方々に選出方法について話し合っていました。PTA 会長さんの進行の下、話し合いが深まり、選出方法の決定後、本部役員選出まで行われました。そして、会長を始め学級委員長までの8人の選出が終わり、残りは地区委員長のみになっています。

各家庭でご都合がある中、「我が子のために」という気持ちで、新たな選出方法について話し合っていた保護者の皆さん並びに、役を受けていただいた方々に感謝しています。学校としても、児童の健全育成のために努力してまいりますので、お願いすること多くなると思いますが、今後ともよろしくお願いいたします。

なお、次年度の本部役員の紹介並びに承認は、年度末の総会で行われる予定です。

## 今後の主な行事等予定

### 11月

- 7日(月)市人権教育実践交流会のため、4時間授業
- 8日(火)野鳥学習(3年)開始
- 10日(木)就学時健診のため5時間授業
- 11日(金)3年生見学旅行  
福祉体験プログラム(4年)開始
- 14日(月)芸術鑑賞会(オペラ)
- 17日(木)5年宿泊教室(～18日)  
1年給食試食会
- 19日(土)6年学年レクリエーション
- 20日(日)5年学年レクリエーション
- 25日(金)人権集会

### 12月

- 1日(木)学力調査(～2日)
- 7日(水)授業参観・PTA講演会・懇談会
- 9日(金)読み聞かせ
- 14日(水)クラブ・小中連携挨拶運動
- 16日(金)持久走大会
- 23日(金)冬休み前集会

